

Clermont-Ferrand, 23 juin 2025

LE CHARADE SUPER SHOW 2025 : UN WEEK-END D'EXCEPTION DÉDIÉ À LA PASSION MÉCANIQUE

Le circuit de Charade a une nouvelle fois vibré au rythme des moteurs, des shows mécaniques et d'une ferveur populaire exceptionnelle. Pour sa quatrième édition, le Charade Super Show, a confirmé son statut de rendez-vous majeur du sport automobile en France en accueillant plus de 22 000 spectateurs sur deux journées, sous un soleil...généreux et dans une ambiance à la fois festive et familiale.



UNE PROGRAMMATION RICHE, À LA HAUTEUR DE LA LÉGENDE DE CHARADE

Depuis sa création, le Charade Super Show se distingue par son format original mêlant véhicules historiques et contemporains, animations dynamiques, roulages, expositions et spectacles. Cette édition 2025, la plus ambitieuse à ce jour, a rassemblé plus de 200 véhicules, représentant une diversité rare : des monoplaces de Formule 1 dont la fameuse Matra MS120D qui détient à jamais le record du tour du circuit historique, réalisé lors de l'ancien Circuit lors du Grand-Prix de 1972, des prototypes d'endurance, des GT de compétition aux véhicules de la Coupe Gordon Bennett de 1905, et motos de toutes époques ont offert un spectacle d'une grande richesse.

Durant deux jours, les visiteurs ont pu assister à des démonstrations aussi techniques qu'impressionnantes, dans un cadre naturel unique, au cœur du parc régional des Volcans d'Auvergne.

UN PLATEAU DE PILOTES & INVITES PRESTIGIEUX

Le public a également eu l'opportunité de rencontrer de grands noms du sport automobile et motocycliste. Parmi eux, **Ari Vatanen, Franck Montagny, Soheil Ayari, Philippe Alliot, Gérard Larrousse, Antoine Méo, Christian Sarron & Alain Michel**. Le rassemblement de tous ces pilotes invités sur la piste a évidemment constitué un temps fort de l'événement, mettant à l'honneur la riche diversité de leurs palmarès avec des véhicules ayant, de près ou de loin marqué leurs carrières.

Le **show de voltige aérienne du pilote Jérémy Renard** a constitué un moment inédit de cette édition, qui a littéralement captivé le public en exécutant au-dessus du circuit une série de figures spectaculaires, saluées par des milliers de spectateurs. Ce moment suspendu dans le ciel de Charade a offert une dimension supplémentaire à l'événement, reliant la passion mécanique à celle de l'aviation de précision.

La star internationale du stunt Sarah Lezito, qui était également présente le dimanche à forcément marqué les esprits avec ses shows et figures.

Enfin, les expositions dans les stands et le village exposants ont permis une proximité rare entre le public et les pilotes, et ce, tout le week-end dans une ambiance conviviale et propice aux échanges.



UN RENDEZ-VOUS GRAND PUBLIC, INTERGÉNÉRATIONNEL ET FESTIF

S'il fallait retenir **un temps fort absolu de cette quatrième édition**, c'est bien le **concert exceptionnel du samedi soir** qui restera à jamais gravé dans les mémoires. Organisé en collaboration avec le **Département du Puy-de-Dôme**, ce grand moment festif a littéralement transformé l'atmosphère du circuit. En première partie, **Harry Cover**, maître

du mashup, a dynamité les platines avec une énergie jubilatoire, avant de laisser place à une performance électro de haut vol signée **Ofenbach**, le célèbre duo français aux millions d'écoutes dans le monde entier.



Ce concert a attiré une foule compacte et enthousiaste, rassemblée au cœur du circuit pour vivre un véritable moment de communion musicale. **Jamais le circuit n'avait connu une telle affluence depuis ses heures de gloire historiques**, et cette marée humaine dansante sous les lumières résonnera longtemps dans les mémoires.

Dans une ambiance électro et électrisante, ce final de journée a incarné avec force ce qu'est devenu le Charade Super Show : un événement total, mêlant patrimoine, passion et culture, capable de faire vibrer toutes les générations, sur piste comme sur scène.

UNE ÉMOTION PARTAGÉE ENTRE PASSIONNÉS

Éric Boudot, président du Groupe GCK :

« Ce que nous avons réussi à créer avec le Charade Super Show et son grand concert populaire, c'est un moment de transmission et de partage entre les générations. Voir des enfants fascinés par des véhicules et pilotes de légende, dialoguer avec leurs parents ou leurs grands-parents autour d'une passion commune, puis danser le soir avec une aussi belle toile de fond qu'est le Puy-de-Dôme est le plus bel hommage que l'on puisse rendre à l'histoire de ce site emblématique. Nous sommes fiers de faire vivre Charade dans cette dynamique, entre mémoire et modernité. »

ET MAINTENANT ?

Alors que se referme cette édition 2025 sur un succès populaire indiscutable, le circuit de Charade poursuivra sa saison estivale avec la mise en place d'une Fan Zone (écran géant, animations, restauration...) pour que les spectateurs puissent assister au passage du Tour de France, le 14 juillet sur le circuit.

Se tiendra également la Finale du Championnat de France de Drift le week-end du 20 septembre sans oublier les rendez-vous Charade Classic, organisés chaque premier dimanche du mois jusqu'en octobre, réunissant généralement 1 000 véhicules dans un format libre et gratuit.

Les préparatifs de l'édition 2026 du Charade Super Show sont d'ores et déjà en cours, avec la promesse de nouveautés, de pilotes prestigieux et de surprises pour continuer à faire grandir cet événement devenu emblématique.

SUIVEZ-NOUS

[Instagram @charadesupershow](#)

[Facebook /CharadeSuperShow](#)